



9月13日(水)はれ☆

今年のどんぐり組も4回を迎え、だいぶ幼稚園のお部屋や先生にも慣れてくれたようです。

友達や先生と一緒にいると、自然とお母さん、お父さんから離れて遊んでいますね。

1ヶ月に1回のどんぐり組ですが、こうやって園に慣れてくれている様子が見えると嬉しくなりますね。



今回は、「♪なにになれるかな」の手遊びをして、動物たちに変身しました。



な~になれるかな (手拍子)

な~になれるかな (手拍子)

か~らだをつかって

な~になれるかな

へんしん!

コアラはだっこできゅ!



にわとりはくちばしでつつき合い!



その他にも、カニは足の上に乗って横に歩いたり、ゾウは腕を鼻に見立ててハイタッチ。

うさぎはジャンプ! お母さんの腕にぶら下がるのはおサルさん。

お父さん、お母さんと触れ合いながら身体を目いっぱい動かしました。

でも・・・もっと動物に変身できたらステキなのに・・・



先生が取り出したのはお面！

でも・・・目がありません。それに顔も真っ白・・・そこで！



のいを使って目をペタリ！



クレヨンでお顔も塗りました

みんな動物に変身です！



9月30日（土）の運動会でも「なにになれるかな」の親子ダンスを行います。
今日作ったお面をかぶって、みんながかわいい動物さんに変身して集まってくれるのを楽しみにお待ちしております！（今回のどんぐり組に参加できなかった方のお面も用意してありますので、集合の時に配ります）

次回のどんぐり組は10月11日(水)です。

次回が今年度最後のどんぐり組になります。是非ご参加ください！（どんぐり組は10月が最終回となり、12月、1月、2月に入園内定者の方を対象とした慣らし保育を予定しています。詳細は入園願書に同封いたします。）